



## **Réponse de l'intersyndicale Cfdt - CGT - FO sur la dernière proposition salariale de la direction Schindler**

Nos trois organisations syndicales se sont rencontrées ce jour et ont décidé de façon unanime de répondre négativement à votre dernière proposition formulée le lundi 22 mars 2021.

En effet, après deux années 2019 et 2020 de très bons résultats pour l'entreprise, vous refusez obstinément de mettre en place une augmentation générale pour l'ensemble de nos collègues.

D'autre part, vous faites le choix de diviser et d'opposer les équipes entre sédentaire d'un côté et terrain de l'autre. Nos organisations syndicales refusent de cautionner cette politique salariale profondément inégalitaire.

Par ailleurs, du fait du caractère genré de nos métiers, une majorité de femmes dans les bureaux pour une majorité d'hommes sur le terrain, l'application de cette politique salariale aura pour résultat la mise en place d'une discrimination indirecte entre les hommes et les femmes (en contradiction avec le dernier accord signé sur la parité Homme/Femme).

C'est pourquoi, les trois organisations syndicales vous appellent à revoir vos propositions en accordant une augmentation générale à l'ensemble des salariés à hauteur de leur implication dans les résultats de l'entreprise.

A Vélizy le 24 mars 2021.